

ANÁLISIS INTERPRETATIVO ROYALTY MINERO

- Ante la necesidad de sumar con urgencia recursos, el Ejecutivo ha asumido la estrategia del pragmatismo y ya anunció que está abierto a hacer modificaciones al proyecto y no descarta establecer un límite a la carga tributaria potencial, tomando en cuenta tanto el royalty como el impuesto a la renta.
- Además, ha buscado apoyo planteando que la llegada de recursos a zonas mineras y también no mineras, fomenta la descentralización, lo que ha generado el apoyo de alcaldes y algunos parlamentarios ávidos por anunciar la inyección de más dinero para sus zonas.
- Incluso, la ministra [Camilo Vallejo declaró que el royalty minero](#) es fundamental para financiar también para ampliar medidas anti delincuencia, como el aumento de dotación policial.
- Mientras, la industria espera señales claras y concretas que dejen en claro cuál será la carga tributaria real de la empresa.
- Con un Gobierno sin mayoría parlamentaria, necesitado y urgido por recursos frescos, el diálogo estará abierto para buscar el consenso.